5 Piéces

120 m?

Réf. V0026CF
2400 000 €

Lege-Cap-Ferret

Maison a vendre (33950)
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John Taylor Cap Ferret est fier de vous présenter cette magnifique

rénovation, une villa et sa dépendance dans le pur style des cabanes

ferret Capiennes, offrant 120m2 habitables au cceur d'un quartier prisé
et tranquille.La propriété comprend 4 grandes chambres et un superbe
séjour cathédrale ouvert sur une cuisine haut de gamme. Profitez d'un
séjour aux abords des Dunes Océanes et laissez-vous envolter par le
son des vagues sur la terrasse en bois exposée plein sud.Un jardin
impeccablement aménagé complete cette réalisation exceptionnelle,

réalisée avec passion. Nous avons un dossier complet ...
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John Taylor Cap Ferret is proud to present its latest innovation, a charming villa and [ l"mif

outbuilding in the pure Capret Cap Ferret style, offering 120m?2 of living space in
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the heart of a quiet, sought-after neighborhood.The villa features 4 spacious
bedrooms, a superb cathedral living room opening onto a top-of-the-range

kitchen. Sit at the foot of the Dunes Océanes, lulled by the sound of the waves on

the south-facing wooden terrace and the pretty garden adorned with local flowers.A
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complete file is available on request, so contact us now for a private tour.
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BRACHET IMMO
52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

FerErernenanny

Voir tous les biens de cette agence
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